

Hasta hoy asisten a clases los alumnos de escuelas y liceos municipalizados

EDUCACIÓN. Son cerca de 21 mil estudiantes que comienzan el receso de invierno en la comuna.

Si bien, las vacaciones de invierno se adelantaron para los establecimientos municipalizados de la comuna de Calama, y comenzarán a partir del lunes 24 del presente mes, y no como inicialmente estaba programadas para el lunes 8 de julio, los

alumnos y comunidad educativa en general concurrirán a las aulas hasta hoy, ya que el viernes 21 de junio resulta interferido por el feriado según calendario de mañana.

Cabe señalar, que durante este mes, la Secretaría Regional Ministerial de Educación

de Antofagasta recibió una solicitud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes) de Calama, para modificar el periodo del receso de invierno para los establecimientos educativos municipales de la comuna.

Luego de pedir más antece-

dentos a Comdes para evaluar fundadamente el requerimiento, la Seremi de Educación aceptó la modificación de calendario escolar 2024 para la comuna. Este cambio considerará suspender las clases entre el 24 y 28 de junio y adelantar el receso de invierno, para que se



RECINTOS MUNICIPALIZADOS INICIAN RECESO DE INVIERNO EN COMUNA.

concrete entre el 1 al 12 de julio.

“Esta determinación se adoptó considerando la realidad local y en especial, el bienestar de los niños, niñas y adolescentes y sus familias, que son el centro de nuestra preocupación”, explicó el seremi de Educación de Antofagasta, Alonso Fernández Allende.

“La modificación al calendario escolar 2024 en Calama considera una planificación para la recuperación de las clases suspendidas en la semana del 24 al 28 de junio, a fin de resguardar el cumplimiento efectivo de los planes de estudios de los distintos niveles y garantizar la adecuada continuidad de los aprendizajes de las y los estudiantes de la comuna”, puntualizó al respecto la autoridad gubernamental regional. 